

Fanny Riou : la créativité au service du tri sélectif

CASANOVA - A 28 ans, cette jeune femme propose des solutions innovantes et pratiques à tous ceux qui s'engagent dans la voie du tri. Une passion devenue un métier

Née en Bourgogne, Fanny Riou consacre son temps professionnel et ses moments de détente à l'optimisation du tri sélectif chez les particuliers.

Une attention particulière à l'environnement, nullement en lien avec un idéal écolo pour cette jeune femme de 28 ans, mais davantage inspiré par une volonté de "vivre avec son temps. Il existe de plus en plus de solutions esthétiques pour intégrer le tri dans la maison et le jardin, défend-elle. Il est possible de les réaliser soi-même, ou de les trouver dans le commerce. Trier est beaucoup plus facile si sa maison est équipée comme il faut et les gestes deviennent plus simples".

Arrivée en Corse en 2015 après cinq années passées à Bordeaux, la dessinatrice en bâtiment installée à Casanova, met donc sa créativité au service de cet engagement citoyen, tant envers ses clients à qui elle propose des aménagements adaptés à leurs projets immobiliers, qu'aux particuliers désireux de contribuer à la réduction des déchets. À travers ses suggestions, elle n'aspire qu'à "démocratiser des idées qui encouragent le tri sélectif": "Mes parents ont toujours



Pour Fanny Riou, tout le monde doit s'investir dans le tri, avec ses possibilités et ses moyens.

PHOTO: JOSE MARTINE ETI

Tout est matière à la créativité y compris les points à améliorer

Le retour d'expérience que Fanny dresse de sa première participation à une journée zéro déchet semble positif. Il ouvre même de nouvelles perspectives pour la jeune femme. "Quand il m'a été demandé de participer à la manifestation organisée à Aléria dernièrement par la com'com de l'Oriente (notre édition du 6 mai), j'ai relevé le défi et je ne le regrette pas. C'était vraiment sympa et j'ai rencontré beaucoup de monde. Quelques personnes ont toutefois regretté l'absence de tutoriels pour expliquer la réalisation de tel ou tel concept. Des doléances qui ne sont pas restées lettre morte dans l'esprit de la jeune femme pour qui apporter des réponses constructives s'avère impor-

tant. "Je prévois de poster très rapidement sur la page Facebook de mon entreprise les solutions dessinées pour la journée d'Aléria. Pour ce qui est des tutoriels, j'avais déjà pensé à en créer mais en plus de nécessiter beaucoup de temps, je m'interrogeais sur l'intérêt que pouvaient avoir les gens pour ces supports. Grâce à cette manifestation, je sais dorénavant que les gens sont demandeurs." Une démarche de créativité supplémentaire que Fanny perçoit comme un atout, car elle concède avoir "plus d'aptitude à communiquer à travers des plans qu'à l'oral. Alors si en plus je sais que cela peut aider les gens, cela m'intéresse encore davantage".

M-A.I

se présentent à moi."

Si Fanny s'attache à promouvoir des gestes appelés à devenir des automatismes, c'est parce qu'elle estime que, "si personne ne fait d'efforts, nous ne pourrions pas aller dans le bon sens. Il faudrait faire évoluer les mentalités, suggère-t-elle. Je trouve que ce qui bloque la plupart des gens, c'est l'idée qu'il serait difficile de trier à la maison, surtout dans le cas de petits espaces".

L'envie d'agir avec imagination

Si les solutions semblent nombreuses, Fanny reste néanmoins consciente des difficultés rencontrées par les usagers. "Il n'existe pas de recette miracle car tout dépend de l'espace dont bénéficient les gens, voire de la com-

position familiale des foyers concernés. Il faut donc s'adapter et faire au cas par cas, admet-elle. Financièrement, il suffit de bricoler un minimum pour que ça ne coûte pas grand-chose. Mais surtout, il faut se rendre compte que ça rapporte gros pour l'environnement." Pour corroborer son propos, elle met en perspective son propre mode de vie : "Avec mon copain, comme nous sommes jeunes, nous n'avons pas forcément de gros moyens. Nous sommes très récup' et cela nous permet de créer pas mal de choses. Et en plus, nous y prenons goût. Il suffit simplement de bricoler un minimum et de laisser s'exprimer son imagination."

M-A.I

Compte Facebook Wolbe Design et sur internet : www.wolbedesign.fr